

## Moto Club mc8.60

Organisation de sorties moto à but touristique

Siège social : chez M. F. Thibault, 22 bld Hélène Boucher 51510 Fagnières  
mc8.60@free.fr | www.mc860.fr



### •12 juin 2016, Bertrix - Domaine Morepire :

8 motos, 12 personnes, départ à 8h pour se rendre à Bertrix en Belgique afin de visiter les mines d'ardoises.

Le matin nous avons roulé avec un beau soleil, malgré un GPS récalcitrant (panne tous les 5km), notre Claudius nous a fait découvrir de très beaux paysages. Déjeuner copieux et très bonnes rigolades au cours d'un repas bien animé.

Départ pour la visite sous une bonne averse. A 25 mètres sous la terre, le travail des "scailtons", les mineurs d'ardoises. Nous avons tous été scotchés à la vue du lourd labeur de ces mineurs, aujourd'hui nous pouvons dire que nous sommes heureux. Retour vers Châlons sous de fortes averses, pour certains bien pénétrantes...

Malgré cette pluie nous avons toutes et tous passé une très bonne journée.

### •25 juin 2016 : Méchoui.

Rendez-vous annuel entre potes afin de se retrouver autour d'une bien belle et bonne cuisse de porc préparée par notre Pierrot. Le temps était mitigé et les moustiques par milliers bien présents, la bonne humeur, bonnes parties de boules animées par Patrick et Jacky et jeux de cartes pour les filles, très bon moment. Je vous remercie toutes et tous pour cette merveilleuse journée passée ensemble.

### •10 juillet 2016, Parfondeval :

3 motos, 18 personnes, départ à 8h pour se rendre à Parfondeval afin de visiter un des plus beaux villages de France sous un très beau et chaud soleil. Petites routes... voire très petites, jusqu'à voir de l'herbe au milieu de la route, puis des ornières remplies de gravillons pour finir en cul de sac...demi-tour et sur le retour malheureusement une

Honda Repsol a perdu l'avant pour chuter à l'arrêt, mais cela a causé de beaux dégâts. Fort heureusement la pilote n'a rien eu, c'est le principal, le restant n'étant que du matériel. Déjeuner, visite du village et retour vers 18h.

### •21 août 2016, Gedinne :

7 motos, 9 personnes au départ dimanche matin de bonne heure. Direction Gedinne pour assister au Belgian Classic T, course de motos anciennes sur un beau circuit routier valonné comme on les aime.

Petite promenade pédestre de 5 kilomètres sur cette belle route qui monte, qui descend, qui tourne à droite à gauche pour revenir à notre point de départ le tout dans un cadre bucolique. Arrêt déjeuner dans le paddock bière frites fricadelles (nous sommes en Belgique).

Toute la journée nous assistons à de belles courses de motos et de sidecars, de superbes machines anciennes, motos de grand prix que les pilotes n'hésitent pas à exploiter malgré une météo capricieuse (rares averses).

Retour sans incident. Une bonne journée malgré les quelques "éclaircs" sur le trajet aller, il va falloir surveiller les boîtes à lettres.

